

REOUVERTURE DU MAGASIN DE TAILLEUR

New York Tailoring Establishment

No. 523. Rue Sussex, Ottawa.

Un Tailleur de Première Classe est attaché à cette maison.
Un assortiment complet de Tweeds vient d'être reçu.
Marchandises de 1ère qualité et aux plus BAS PRIX. M. E. ST. GEORGE.

L'INSURRECTION DU NORD-OUEST

RÉCOMPENSE OFFERTE

On rapporte que M. Delaney, de Gatineau, frère de Delaney qui a été massacré au lac au Grenouilles, a offert une récompense de \$500 pour la délivrance de sa belle-sœur, qui est maintenant prisonnière des sauvages.

LES BLESSÉS A L'HOPITAL

Le Dr Roddick télégraphie qu'il y a actuellement 70 volontaires blessés à l'hôpital de Saskatoon. Ils prennent tous du mieux.

Le sergent-major Watson, du 90e bataillon, et le soldat Alex. Watson, de la compagnie F, sont morts hier.

DÉPART DES TROUPES POUR PRINCE ALBERT

Les troupes ont quitté Batoche jendi matin pour Prince Albert, où elles ont dû arriver samedi soir.

LES METIS AVAIENT DES MUNITIONS

La nouvelle prétendant que les métis n'avaient pas de munitions et de provisions était fausse.

Nos troupes en ont capturé une grande quantité. Les prisonniers disent qu'ils n'ont jamais manqué ni de munitions ni de provisions.

LE GATLING

Howard, de la milice de Connecticut, est toujours le favori. Il a rendu de grands services avec le Gatling.

PRÉDICTIONS DE RIEL

Le jour de l'engagement, Riel a dit à ses soldats que ce jour déciderait de leur destinée. Si le firmament devenait sombre, ils seraient défaits. Il faisait alors très-beau temps, mais quelques temps avant la charge par nos troupes, des nuages s'amoncelèrent au dessus de nos têtes et le tonnerre se fit entendre. Ce fut probablement ce qui découragea les rebelles.

Alexander Fisher, le lieutenant-gouverneur des rebelles s'est rendu prisonnier.

Les métis disent que Charles Nolin, prisonnier à St Albert est l'instigateur de toute la révolte.

PERTES DES REBELLES

On évalue à 51 tués et 173 blessés les pertes des rebelles dans les trois jours de la bataille.

LES BANDES DE POUND-MAKER ET GROS-OURS

Une dépêche de Battleford mande que des éclaireurs au nombre dequels se trouvent Ross, que l'on croyait mort, sont arrivés à cet endroit hier. Ils rapportent que les sauvages se dirigent vers l'est, pour rejoindre Riel probablement. On croit que les bandes de Poundmaker et Gros-Ours composées de 1,500 hommes, femmes et enfants, sont venues à Eagle Lake, à 65 milles de Battleford. Les sauvages n'ont encore reçu aucune nouvelle de la défaite de Riel.

On croit que vingt conducteurs d'attelage ont été faits prisonniers par Poundmaker.

LES PRISONNIERS DE POUND-MAKER.

Les voitures faits prisonniers par Poundmaker sont au nombre de vingt environ, parmi lesquels se trouvent Frank Cox, Tom Hurd, Hunt, Cooney et Skerrett de Regina. Les autres sont américains. On dit qu'ils sont au nombre de 1,500 personnes à sa suite et se

trouve actuellement près de Eagle Lake.

GABRIEL DUMONT.

Le major Boulton et 200 éclaireurs sont à la recherche de Dumont. Il a été vu à dix milles de Batoche durant la nuit de samedi à dimanche.

LA TEMPERATURE A FORT QU'APPELLE

Des dépêches de Fort Qu'Appelle mandent que la chaleur est accablante à cet endroit. Il y a eu plusieurs cas d'insolation parmi les troupes.

DÉPART DU 32e BATAILLON POUR LE NORD OUEST

Le 32e bataillon de Bruce a reçu ordre de partir pour le Nord-Ouest lundi.

MORT D'UN SOLDAT DU 90e

Le soldat Code, du 90e bataillon, blessé à la bataille de l'Anse-au-Poisson, est mort samedi à l'hôpital de Saskatoon.

OU RIEL VA ÊTRE JUGÉ.

Le juge-en-chef Walbridge est d'opinion que Riel doit subir son procès dans le district où la province où il a été arrêté. Cette nouvelle a créé beaucoup d'excitation et on craint que les volontaires n'essaient de tuer le prisonnier de crainte de le voir acquitté. La lettre de Middleton lui promettant protection au nom du gouvernement ne permet pas de le traduire devant une cour martiale.

LE MONDE ET LA VILLE

M. Gough, le célèbre avocat de la Mémorandum, doit faire une lecture le 26 courant au Grand Opéra.

Il y aura ce soir une répétition de Michel Strogoff. Tous les acteurs sont priés de se rendre au lieu ordinaire des réunions.

L'honorable John J. Ross, premier-ministre de la législature de Québec et M. le Procureur-Général Taillon sont actuellement en cette ville.

Je viens de recevoir 50 boîtes de citrons que je vendrai à 20 cts la douzaine. N. A. Savard.

Une nouvelle briqueterie vient d'être établie sur le chemin de Montréal, près de la baie verte. MM. Higgins et Kavanagh, de cette ville, en sont les propriétaires et ont déjà reçu de nombreuses commandes.

On a donné avis, dans tous les départements publics, que lundi prochain, 25 mai, sera chômé comme jour de la fête de la Reine. Le dernier numéro de la Gazette du Canada contenait une proclamation à cet effet.

Le chœur des chantes de la Basilique pratique actuellement une très-belle messe en musique pour la fête du 24 juin prochain. Il est secondé par un puissant orchestre.

M. Hudson vient d'adresser une lettre au comité de l'éclairage et du feu, demandant l'autorisation d'ériger une fabrique de moulures en bois au coin des rues Metcalfe et Somerset. La requête a été transmise au Conseil.

La société minéralogique du collège d'Ottawa fera son excursion mardi. Les excursionnistes partiront par le Pacifique à 6 heures et ils visiteront Buckingham, Portland et High Falls. Ils se rendront aussi à la source du long de la Lièvre.

Les anciennes remises du marché aux animaux sur la rue Dalhousie et au quarré Cathcart sont actuellement un véritable foyer de peste. Le bureau de santé ferait donc sagement de voir à obvier à cet état de choses.

Un voiturier des Chaudières, du nom de Larocque, s'est fait cruellement mutiler une main, samedi, sous l'une des roues de son wagon. Il était à traverser un bout de chemin fort mauvais, quand il se vit précipité par terre. La voiture lui passa alors sur la main, lui causant des blessures très-douloureuses.

Le bureau de santé s'est enfin mis à l'œuvre. Il a déjà traduit devant le magistrat de police plusieurs citoyens pour avoir négligé de nettoyer leurs prémisses et nous espérons qu'il va continuer à sévir contre tous les récalcitrants. L'intérêt public le réclame, en effet, et devant cette exigence, toutes autres raisons doivent céder le pas.

Les députés viennent d'établir un jeu de cricket sur une des pelouses qui se déroulent en face du Palais Législatif. Ils ont également érigé trois tentes dans les environs et cela signifierait-il, par hasard, qu'ils trouvent le temps bon parmi nous et qu'ils ont l'intention d'y passer toute la belle saison.

Le collège St Joseph d'Ottawa continue à faire de grands préparatifs pour recevoir dignement Son Excellence le Gouverneur Général, la marquise de Lansdowne et leur entourage officiel, jeudi soir. Cette visite va coïncider avec l'inauguration de la nouvelle salle d'amusements des élèves et la soirée promet d'être on ne peut plus brillante.

Son Honneur le maire, les échevins Brown, Durochers et Heney ont eu une entrevue avec sir Hector Langevin, samedi, au sujet de certaines améliorations à apporter aux rues, et des dommages occasionnés aux ponts par la débâcle des glaces. Sir Hector les a reçus très-cordialement et leur a promis de tout faire en son pouvoir pour acquiescer à leur demande.

La journée d'hier a été exceptionnellement chaude; aussi, y avait-il foule considérable, durant la soirée sur le plateau qui environne les bâtiments parlementaires. On était accouru là prendre le frais et admirer le panorama superbe que l'œil embrasse de ce site enchanté et tard dans la soirée, promeneurs et promeneuses peuplaient encore ces lieux, semant partout, leur caquetage réjouit.

On est venu se plaindre à notre bureau que des carcasses d'animaux dans un état avancé de putréfaction empestent actuellement un terrain vacant de la rue Sussex, situé en face du couvent de la rue Water. On nous rapporte aussi qu'un autre lot vacant de la rue Clarence exhale des émanations putrides bien propres à engendrer des maladies contagieuses. Nous avertissons de ces faits le bureau de santé qui devra voir sans délai à y porter remède.

Un terrible cas de mort subite est arrivé en cette ville, vendredi. Madame Boileau s'en revenait de la rue Dalhousie où elle avait travaillé tout le jour, quand une attaque de maladie de cœur la foudroya au coin de la rue Murray. On la transporta à sa résidence, mais elle expira avant l'arrivée du prêtre et du médecin. La défunte était veuve et laisse deux orphelins pour déplorer sa perte. Ses funérailles ont eu lieu samedi à 10 heures et elle avait su se gagner l'estime.

CHEMIN DE FER DU PACIFIQUE.

Ouverture de la navigation sur les lacs. Si le temps le permet, le premier vapeur l'Algonoma, quittera le port d'Owen Sound pour le port Arthur, mardi le 14 mai. Le second vapeur fera son départ le 16 mai. Le départ des bateaux, à l'avenir, aura lieu tous les mardis, jeudis et samedis. Pour achat des billets et pour plus amples informations, s'adresser au bureau du Pacifique, No. 42 rue Sparks.

Nous avons appris avec peine la mort, arrivée samedi soir le 16 courant, de M. Etienne Desrochers, autrefois de l'Assomption et depuis plusieurs années résidant en cette ville où il était attaché au service de la Chambre des Communes. Bon, sensible et obligeant, M. Desrochers était universellement estimé et respecté, et sa mort sera regrettée par tous ceux qui ont eu l'avantage de le connaître et de l'apprécier. Nos sincères condoléances à sa famille.

La chaleur nous est arrivée pour tout de bon cette fois-ci. Les gens de la campagne s'en réjouissent fort, car ils vont enfin pouvoir commencer leurs terres; puis, les prés vont reverdir, les arbres pousser leurs feuilles, et toute la nature sera plus féconde et plus gaie. Dans la ville, la nouvelle visiteuse n'est pas accueillie aussi chaleureusement. Elle retient, en effet, tout le monde à domicile, durant le jour, et ce n'est que le soir qu'on peut mettre le nez dehors, sans s'exposer à prendre un bain turc et à se faire griller, au milieu des flots d'une poussière que tous les arrosoirs de la corporation sont impuissants à maîtriser.

INTERESSANTE SOIRÉE

Une très-intéressante soirée aura lieu CE SOIR, dans la salle Sainte Anne, au bénéfice des pauvres soutenus par la société St Vincent de Paul. Les vues des principales villes et monuments du monde entier seront reproduites par la lanterne magique sous la direction de M. Topley, photographe de cette ville.

La fanfare Ste Anne prêtera son concours.

Le prix de l'admission sera de 25 cts. pour les sièges réservés, et 15 cts. dans les galeries.

Portes ouvertes à 7 heures et la soirée commencera à 8 heures précises.

COUR DE POLICE

[Présidence du juge O'Gara] Ottawa, 18 mai.

Mary Hughes, accusée de tenir une maison de mauvaise réputation, cause remise à mercredi.

Thomas Hughes, vol d'une somme de \$100, cause remise à samedi.

Gédéon Goulet, ivresse, \$1 d'amende et \$1 de frais.

Wm Evans, ivresse, \$2 d'amende et \$2 de frais.

R. F. Palmer, pour avoir refusé de payer son charretier, est condamné à le payer ainsi que les frais.

W. Taylor, vol d'un poêle au hangar des empires, acquitté.

DECES

En cette ville, samedi soir, le 16 courant, après une longue maladie soufferte avec la résignation d'un parfait chrétien, à l'âge avancé de 77 ans et six mois, M. Etienne Desrochers, autrefois de l'Assomption, P. Q., service de la Chambre des Communes, mourut à son domicile, 85 rue O'Connor, à 7 1/2 hrs. a.m., sans autre invitation, priés d'y assister [Priés aux journaux de Montréal de publier ce décès.]

PLUMES D'AUTRUCHES Frisées, Nettoyées et Teintes

DANS LES Dernières Couleurs et Goûts

DE LA SAISON En Un Jour Après l'Ordre Donné

AUSI VIEUX CREPE REMIS A NEUF

Alex. A. Coutellier

TEINTURIER PARISIEN

NO. 15, RUE, ELGIN, OTTAWA

(Près de la rue Sparks.)

13 mars, '85 1 an.

ALPHONSE JULIEN, Entrepreneur de Pompes Funèbres

263 Rue DALHOUSIE, Ottawa.

Ci-devant occupé par M. Jos. Senecal.

M. ALPHONSE JULIEN, bien connu à Ottawa, désire annoncer au public d'Ottawa et de ses environs qu'il a ouvert un magasin de pompes funèbres. Toute commande qu'on voudra bien lui confier sera exécutée avec promptitude et soin. Prix très modérés. On peut s'adresser la nuit comme le jour. Deux MAGNIFIQUES CORBILLARDS sont à la disposition du public. Ornaments et décorations de chambres funéraires fournis sur demande. ALPHONSE JULIEN, propriétaire.

3 mai—1 an

Grande Vente à Sacrifice DE PORCELAINES, VAISSELLE ET VERRERIE

Tout doit être vendu au prix constant afin de faire place pour les nouvelles marchandises d'automne qui viennent d'Europe.

C. S. SHAW & Cie., Importateurs directs.

Ottawa, 21 Janvier 1884

L'OCTROI DES TERRES

ACCORDÉ AU CHEMIN DE FER DU Pacifique Canadien

CONSISTE EN Superbes Prairies à Blé et Terres à Paturages au Manitoba et dans les Territoires du Nord-Ouest.

Terres à bas prix, à proximité du chemin de fer, particulièrement propres à la culture des PRODUITS MÉLANGÉS DE LA FERME. Elevage des bestiaux, produits laitiers, etc. On peut acheter une terre

Avec ou sans conditions de Culture, selon le désir du colon. Les prix varient de \$2.50 l'acre en montant, avec des conditions exigeant la culture et sans conditions de culture ou d'établissement, à prix faciles, basés sur une inspection minutieuse des examinateurs de la Compagnie.

Si la vente est faite avec condition de culture, UN RABAIS de la moitié du prix d'achat est alloué sur la portion de terrain cultivé.

Termes de Paiement: Les paiements peuvent être faits en plein au temps de l'achat, ou en six paiements annuels, avec intérêt. Des Débitures de Terres peuvent être obtenues à la Banque de Montréal ou à aucune de ses succursales, lesquelles seront acceptées à tout moment de prime sur leur pleine valeur, avec intérêt accru, en paiement des terres.

On peut se procurer des Pamphlets, Mappes, Guides, etc., en s'adressant au sousigné ou à John H. McTavish, Commissaire des Terres, à Winnipeg, à qui toutes communications relatives aux prix, conditions de vente, descriptions des terres, etc., devront être adressées.

Par ordre du bureau, CHAS. DRINK WATER, Secrétaire.

13 mars 1885—1a

MAGASIN DE CHAUSSURES

Le sousigné remercie bien respectueusement ses pratiques et le public en général pour l'encouragement reçu par le passé, et les informe qu'il veut de recevoir un large assortiment de chaussures qui saura satisfaire tous les goûts et à des prix très-réduits.

Une visite est sollicitée.

HILAIRE LALONDE, 106 et 108 Rue Lyon, Ottawa.

Après l'inventaire fait de notre stock nous avons décidé d'offrir nos marchandises à des réductions de prix spéciaux, pour ARGENT COMPTANT.

N.B.—Nous garantissons que toutes ces marchandises valent les prix fixés. Pas de déception.

HARRIS, CAMPBELL & Co.

RUE O'CONNOR.

4 décembre 1884 1an

Cette quêtes de franchises sées sur par MM.